
2016-2017年度  国際ロータリーのテーマ

「プラス思考をクラブに」2016-2017年度
岡山西ロータリークラブスローガン

〒700-0827　岡山市北区平和町1-10
　　　　　  高塚ビル２Ｆ

月報 2017
Vol.10

　３月12日（日）朝６時30分出発で岡山理大RAC
メンバー３人（杉井会長・赤木幹事・水戸次期幹事）
と、島根県・浜田市で開催される地区ローターア
クト「国際交流行事」に行ってきました。
　当初は昨年秋開催予定が、鳥取地震の関係で順
延されたこと、また今年の鳥取市大雪の話もRAC

地区代表の山口麻衣さんより聞きました。
　また浜田RCの森須正孝会長より「浜田は昔より
貿易で栄えた町、その地で『国際交流行事』をロー
ターアクトが行うことに意義を感じます」との挨拶
をいただきました。
　メインプログラム行事としては、参加者の親睦・

ローターアクト地区国際交流行事の報告 ローターアクト委員長　大　森　　茂

　３月４日・５日　倉敷アイビースクエアーにお
いて国際ロータリー第2690地区会長エレクト研修
セミナーが行われました。

第１日目
　セッション１：三木RI理事／ミニー
　　　　　　　　特別講演
　セッション２：池上ガバナーエレクト
　　　　　　　　基調講演「ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＥ Ａ
　　　　　　　　ＤＩＦＦＥＲEＮＣＥ」
　セッション３：森田パストガバナー
　　　　　　　　基調講演「ロータリースタイル」
　セッション４：佐藤直前ガバナー
　　　　　　　　「会長エレクトが今日すべき事」
第２日目
　セッション５：渡辺元国際ロータリー理事
　　　　　　　　「Ｃｏｍｐａｓｓｅｓ ｏｖｅｒ Ｍａｐｓ ＆ ＡＩ」

　セッション６：グループディスカッション
　　　　　　　　テーマ「会員増強に向けて」
　　　　　　　　グループディスカッション報告
　　　　　　　　　　　　　　　　 （各グループ）
　総括　講評　池上ガバナーエレクト

　今回のセミナーで感じたことは、今期の最重点
課題が「増強」と言う事でしたが、三木RI理事／ミ
ニーの講演の中にも「ロータリーを強化するには、
会員を増やすこと、すなわち増強は大切だけどそ
れは結果であって目的ではない」とのお話がありま
した。
　以前より増強が一番と言われる事に少し違和感
を感じていましたので意を得たりの感が有りまし
た。但し、ロータリーを強化することは重要です
ので増強にも努めて参りたいと思います。
　又、佐藤直前ガバナーより今日行うべき事とし
て、「覚悟と責任を持つ」よう言われました。その
言葉を肝に銘じ、これから７月１日の就任までしっ
かり準備を行っていきたいと思います。

PETSに参加して

末　吉　誠　一
副会長

4 懇親を図るために、１チーム５人で最初の人が写
真を見て、それを元に①キーワード、②背中に文字
書き込み、③ジェスチャー、④絵、そして⑤解答を

出すというゲームなどでした。４月８～９日に地
区大会が開催され、次年度体制にバトンタッチで
す。



○３月６日
桑原会長、池上幹事、川端　英男君、松田　正己君、
市川　邦昭君　岡本さん、ようこそ岡山西ロータリーへ。歓
迎します。
蜂谷　泰祐君　皆様のおかげをもちまして、蜂谷工業（株）が、
3月１日で創業100周年を迎えました。今後ともどうぞよろしくお
願い致します。
黒田　岳司君　３月４日ダイヤ改正に伴う、時刻表を事務局
席に置いています。ご利用下さい。
○３月13日
桑原会長、池上幹事、末吉副会長、岩居副幹事、
福嶋　裕美子君、唐井　一成君、重田　雅彦君、
杉本　好弘君、永瀬　忠亮君、山村　勉君、石丸　桂司君、
臼井　英治君　本日の例会を最後に退会される橋本会員、
山田会員にはまずはご栄転おめでとうございます。そしてRC
では短い期間では有りましたが、いろいろとお世話になり有難
うございました。どうぞご健康でご活躍をお祈りいたします。
橋本　俊二君　広島に異動になりました。２年８ヶ月の間、
ありがとうございました。
山田　哲之君　岡山西ロータリーの皆様へ　この度、東京
本社に異動することになりました。皆様には、本当に温かく優
しく接していただき心より感謝しております。皆様の益々のご
発展を心より祈念いたします。
臼井　英治君　山田哲之さん　この度は御栄転おめでとうご
ざいます。先日の住友生命チャリティーコンサートはすばらしい
ものでした。千住真理子さんのストラディバリウスを駆使して奏
でられる名曲はシンフォニーホールを鳴動させ、満席の人々の
心をとらえました。山田さん、大きな感動を残して、岡山を後
にされるのですね。今後の益々のご活躍をお祈りします。
平野　隆茂君　本日、スピーチさせて戴きます。

杉本　好弘君　野田さんへ　昨日、当社の全社員大会を催
しました。野田さんのお骨折りの御陰で３年連続で早島イ草
太鼓さんにご出演いただき、会を盛り上げていただき、本当
に有難うございました。全社員に気合いをいれていただき、
17年度も商売繁盛間違いなしです。
野田　英樹君　杉本さん、昨日はトヨタ部品様の全社大会に、
早島イ草太鼓をおよび頂きありがとうございました。来週15周
年コンサートがありますが、それに向けて、いい励みになりま
した。来年ももしよかったらお声掛け下さい。
○３月27日
桑原会長、池上幹事、末吉副会長、岩居副幹事　本日ご
入会の山田周二様、ようこそご入会頂きました。RCをしっか
り楽しんで頂きたいと思います。
高井　研一君、永瀬　忠亮君　山田周二様の御入会を歓
迎します。
桑原会長、池上幹事　利守会員のご紹介で体験入会にお
越し頂きました 石野統輝也様、どうぞごゆっくりお楽しみ下さい。
是非、ご入会をお待ち申し上げています。
福嶋　裕美子君　体験参加の石野様　是非入会をして頂く
ことをお願い致します。本日の参加を、大歓迎致します。
橋本　信洋君　①体験入会の石野さんを歓迎します。是非
入会宜しくお願いします。②献血回数が250回になりました。
年に３・４回しか出来ないので次のキリの良い300回には年齢
的に無理なのでここで止めますが、ここまで健康に献血出来
ました事に自己満足しています。
衣笠　和孜君　昨日の大相撲春場所、稀勢の里の逆転V、
今後語り継がれる名勝負を見に行きました。相撲の醍醐味を
十分に満喫致しました。何時までも私の心に残る歴史的一戦
でした。

５月の行事予定〈青少年奉仕月間〉

　３月12日（日）朝６時30分出発で岡山理大RAC
メンバー３人（杉井会長・赤木幹事・水戸次期幹事）
と、島根県・浜田市で開催される地区ローターア
クト「国際交流行事」に行ってきました。
　当初は昨年秋開催予定が、鳥取地震の関係で順
延されたこと、また今年の鳥取市大雪の話もRAC

地区代表の山口麻衣さんより聞きました。
　また浜田RCの森須正孝会長より「浜田は昔より
貿易で栄えた町、その地で『国際交流行事』をロー
ターアクトが行うことに意義を感じます」との挨拶
をいただきました。
　メインプログラム行事としては、参加者の親睦・

●第11回理事・役員会
●例会取消

１日（月）
22日（月）

●第４回クラブ協議会29日（月）

懇親を図るために、１チーム５人で最初の人が写
真を見て、それを元に①キーワード、②背中に文字
書き込み、③ジェスチャー、④絵、そして⑤解答を

出すというゲームなどでした。４月８～９日に地
区大会が開催され、次年度体制にバトンタッチで
す。

ＲＡＣ2690 地区代表の山口麻衣さん（鳥取ＲＡＣ） 浜田ＲＣ森須会長挨拶、服島地区委員長


